



凛々しく

若く 清く 強く
凜々しく 豊かく 雄々しく
校訓

学校交だより
都城市立有水中学校
令和4年1月6日
文責：教頭

第2学期終業式

12月24日(金)は終業の日で、3校時に二学期終業式を執り行いました。

終業式の前に、「漢字検定」「JA書道コンクール」「租税作文」「英語検定」についての表彰を行いました。それぞれの分野で努力し、多くの生徒が表彰をされました。

式では、各学年代表と生徒会代表が、それぞれ2学期の振り返りを述べました。振り返りは「給食当番」「2分前着席」「忘れ物」「返事・あいさつ」「修学旅行」「生徒会役員選挙」「先輩として」「スポーツフェスタ」「長距離走大会」「生徒会活動」「専門委員会」「人権集会」と様々な視点から学校生活を振り返ることができました。示し合わせたかのごとく同じ内容を聞くことができませんでした。校長先生が多面的に物事を捉え、様々な角度からの視点で学校生活を振り返っているというところが、素晴らしいと感心されていました。

式のあと「学習」「生活」「保健・安全」について、それぞれの担当の先生から話がありました。最後に、学習委員長と生活委員長から、自分たちで話し合った結果についての報告があり、「GoogleChromeの使い方」と「校則」に対して生徒総会で出された要望について、生徒会としての最終的な結論を全校生徒に伝えました。



幼小中合同クリーン作戦 協力してきました。

12月17日(金)5・6校時に、有水幼稚園の園児、小学校の児童、中学校の生徒が一緒になり、班に分かれ、有水地区内のゴミ拾いをする「幼小中合同クリーン作戦」を行いました。スタート時、あまりにも風が強く、雨がぱらつくような天候で、「事前指導」は小学校の体育館で行い、今村校長先生の話のあと、諸注意があり、班ごとに作戦会議をし、目標設定後、班ごとにスタートしました。A・B・D・E・F(今回Cコースはなし)の5つのコースに分かれてゴミ拾いをしました。



幼稚園児・小学生・中学生(幼稚園児はA班のみ)の縦割り班で活動を行いました。Fコースでは、途中、珍しい参加者(きじ?)もありました。どの班も楽しくゴミ拾いができるようでした。

小学校に戻り、ゴミの分別後、各班での反省会で終了となりました。満足のゆく活動になりました。このような地域に貢献できる活動を、今後も継続していきます。



修学旅行行ってきました。

12月8日(水)第2学年の修学旅行1日目が始まり、12月10日(金)に無事、終了しました。長崎・熊本を巡る修学旅行で、スローガン「楽しく学んでたくさん笑う修学旅行」心を一つにして協力し合って行動でき、多くのことを学び、良い経験と良き思い出に残る旅になったと思います。詳しくはホームページをご覧下さい。(長崎での写真)



長距離走大会!

12月3日(金)5・6校時に、長距離走大会が本校グラウンド周回コース(女子2km、男子3km)で実施されました。大声援を受けての大会で、素晴らしい光景を見ることができました。また、たくさんの保護者の皆様に応援を頂き、ありがとうございました。



